



Madrid, 23 de mayo de 2024

Comisión Nacional del Mercado de Valores
c/ Edison, 4
28006 – MADRID

Asunto: OTRA INFORMACIÓN NO RELEVANTE – GOBIERNO CORPORATIVO

Muy Sres. Nuestros:

De conformidad con lo establecido en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, se pone en conocimiento de esa Comisión Nacional la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

CORPORACIÓN FINANCIERA ALBA, S.A. ("ALBA") ha obtenido la certificación del Índice de Buen Gobierno emitida por AENOR, con la máxima calificación (G++).

Se adjunta nota de prensa.

Atentamente,

José Ramón del Caño
Secretario del Consejo



ALBA obtiene la máxima calificación (G++) en la certificación del Índice de Buen Gobierno Corporativo de AENOR

Madrid, 23 de mayo de 2024.- Corporación Financiera Alba ha obtenido la certificación del Índice de Buen Gobierno Corporativo emitida por AENOR, con la máxima calificación (G++).

El Índice de Buen Gobierno Corporativo de AENOR mide el grado de cumplimiento de las empresas en materia de gobernanza, teniendo en cuenta siete variables y 180 indicadores, en cuestiones como composición y funcionamiento del consejo de administración y sus comisiones, retribuciones de consejeros, funcionamiento de la junta general de accionistas, transparencia, cumplimiento y control de riesgos, y sostenibilidad.

El modelo de gobierno corporativo de Corporación Financiera Alba destaca en la composición de su Consejo de Administración, con un 40% de consejeras y un 60% de consejeros independientes. Además, cumple la totalidad de los criterios del Índice de Buen Gobierno Corporativo de AENOR en relación, entre otros, con los indicadores de política retributiva de sus consejeros; de composición y funcionamiento de sus comisiones; de transparencia informativa y voto informado en su Junta General; de política de sostenibilidad; de sistema de gestión de cumplimiento, análisis de riesgos y de modelo de gestión y control; y de información que facilita al mercado y contenido de su página web corporativa.

La certificación de Buen Gobierno Corporativo de AENOR permite que las empresas demuestren su buen desempeño en esta materia ante sus *stakeholders* clave: inversores, clientes, empleados, *proxy advisors*/asesores de voto, el supervisor y la sociedad en general. Su objetivo es impulsar que aquellas empresas comprometidas con la sostenibilidad en sus tres vertientes (ambiental, social y de gobernanza) lo hagan tomando el buen gobierno corporativo como elemento clave para la integración de la sostenibilidad en las empresas y su capacidad para la creación de valor sostenible a largo plazo.

Con esta certificación, Corporación Financiera Alba refuerza su compromiso con el seguimiento de las mejores prácticas en materia de gobierno corporativo, integrando los criterios ESG en su estructura de gobierno y toma de decisiones, y fortalece su reputación y credibilidad ante sus grupos de interés.



Sobre Corporación Financiera Alba

Corporación Financiera Alba es una sociedad de inversiones que cotiza en el Mercado Continuo desde 1986. La compañía tiene como objetivo la toma de participaciones a largo plazo en sociedades cotizadas y no cotizadas, con actividades en distintos sectores económicos, que destacan por ser compañías líderes de su sector, con equipos directivos sólidos y con modelos de crecimiento rentables y sostenibles. Desde sus inicios, Corporación Financiera Alba ha orientado sus inversiones hacia la generación de valor a largo plazo basándose en un modelo de crecimiento rentable y sostenible, con una prudente política de diversificación de riesgos y de bajo endeudamiento.

La experiencia y la reputación acumuladas durante más de 30 años de actividad inversora permiten a Corporación Financiera Alba aportar valor a sus participadas desde su posición de accionista minoritario pero significativo y su participación activa en el Consejo de Administración y en otros órganos de gobierno de dichas sociedades.

www.corporacionalba.es

Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o Compliance.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las comunidades autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Marta Santos Nájuez

Responsable de relaciones con medios de AENOR

Tel.: + 34 609 015 526

msantos@aenor.com

Síguenos en:

